

Medienmitteilung

Bern, 14. Oktober 2013 / mk

Berner Teddybär Spital geht in die zweite Runde

Unterstützt von der Universitätsklinik für Kinderheilkunde findet dieses Jahr das zweite Berner Teddybär Spital statt. Diesmal können sowohl Kindergärtler als auch einzelne Kinder zwischen 4 und 7 mit ihren Schmusetieren das Spital besuchen.

„Beim Projekt Teddybär Spital versuchen wir Kindern im Kindergartenalter die Angst und Skepsis vor Ärzten und medizinischen Behandlungen zu nehmen,“ erklärt Noah Stieger vom Berner Teddybär Spital. „Mit Spiel und Spass können die Kinder ihr Lieblingsstofftier im Teddybär Spital untersuchen und behandeln lassen, wobei sie die Behandlung von aussen als ‚Teddy-Eltern‘ angstfrei begleiten und erleben.“

Ins Leben gerufen wurde das Berner Projekt, dessen Vorläufer auch in anderen Schweizer Städten zu finden sind, 2012 von den Medizinstudenten der Universität Bern. Als „Dr. Teds“ kümmern sich diese professionell um die kranken Stofftiere der eingeladenen Kinder und zeigen diesen, wie sie selbst ein Kanguru röntgen, ihrem Schmuschhasen die Ohren eingipsen oder der Stoffmaus Blut abnehmen können.

Erstmals auch für einzelne Familien

Schon letztes Jahr profitierten vier Kindergarten-Klassen vom Konzept eines angstfreien Spitals. „Die Kinder hatten sichtliche Freude am Anlass. Ihre anfängliche Schüchternheit konnten sehr viele ablegen und nach kurzer Zeit schon waren sie neugierig, fröhlich und unbeschwert trotz fremden Dr. Teds, Spritzen oder kaltem Stethoskop,“ sagt Stieger.

Das benötigte Material zur „echten“ medizinischen Versorgung der Teddies kommt dieses Jahr vom Hauptsponsor der Universitätsklinik für Kinderheilkunde des Inselspitals, welche sich dafür einsetzt, dass das Teddybär Spital langfristig in den Räumlichkeiten der Kinderklinik stattfinden kann – also genau dort, wo ein krankes Kind selbst behandelt würde. Neu findet das Teddybär Spital dieses Jahr an drei vollen Tagen statt: Donnerstag, 31. Oktober – Samstag, 2. November. Es können erstmals auch einzelne Familien ihre Kinder ab heute, 14. Oktober, für Freitagnachmittag oder Samstag auf der Webseite www.tbsbern.ch anmelden.

Medienschaffende, welche einen der Tage dabei sein möchten, können sich direkt bei Noah Stieger (siehe unten) formlos anmelden.

[Blut abnehmen](#) und [sogar operieren](#) konnte man als Kindergärtler 2012 am Berner Teddybär Spital üben (Fotos: Alex Heini).

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Noah Stieger, Medizinstudent und Verantwortlicher PR und Sponsoring Teddybär Spital Bern.